

EL CONSEJO ECONÓMICO Y SOCIAL DE GUATEMALA

CES

Ante la opinión pública

EXPRESA

1.- Que se observa con preocupación la conflictividad que algunos grupos han generado en torno a la “estrategia para una educación de calidad para la niñez y juventud guatemalteca”, aprobada por el Ministerio de Educación Pública luego de un intenso trabajo técnico y de muchos años de diálogo con todas las partes interesadas.

2.- Que sorprende dicha conflictividad, ya que la mencionada estrategia responde a las necesidades de desarrollo de Guatemala, especialmente en lo que se refiere al fortalecimiento de la carrera magisterial, con el doble objetivo de dignificar a los maestros y brindar a los alumnos una educación de calidad.

3.- Por consiguiente, el CES reitera el apoyo de los tres sectores que lo integran (cooperativistas, empresarios y sindicatos, resolución de 16-1-2013), a las autoridades de Educación, y asimismo manifiesta que la aprobación e implementación de dicha política no habría sido posible sin el apoyo decidido de las entidades sindicales que han participado en la elaboración de ella.

4.- Que exhorta a los diferentes sectores nacionales en el sentido de valorar lo que significa la estrategia para una educación de calidad, por una parte, y por la otra, valorar lo que implica que las autoridades del MINEDUC cuenten con el apoyo sindical, de los empresarios y de las cooperativas, lo cual se enmarca en un esfuerzo de conjunto para lograr la mayor convergencia posible entre los guatemaltecos, en torno a estrategias y políticas que respondan al bien común de nuestro país.